

Открытое акционерное общество
"Славнефть-Мегионнефтегаз"

ДИРЕКТОР ПО БУРЕНИЮ

ул. Кузьмина, д. 51, г. Мегион, ХМАО-Югра, 628684
тел. (34643) 4-66-08, факс (34643) 4-64-91

19 ноября 2015 г.
На № _____

№ ДБ-224
от _____ 20__ г.

РЕКОМЕНДАТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО

Компания ОАО «СН-МНГ» выражает благодарность специалистам ООО «АКРОС» за плодотворное сотрудничество на объектах ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз». Компания ООО «АКРОС» успешно оказывала комплекс услуг по инженерному сопровождению буровых растворов в 2015 году, в результате чего было пробурено более 50 горизонтальных и более 20 наклонно-направленных скважин на Тайлаковском, Аганском, Луговом и Узунском месторождениях.

За период выполнения работ компания «АКРОС», зарекомендовала себя как надежный и компетентный подрядчик, способный в согласованные сроки выполнять взятые на себя обязательства. Сотрудники регионального представительства ООО «АКРОС» проявили себя грамотными, высококвалифицированными специалистами, способными принимать своевременные решения и ответственно подходить к решению поставленных задач.

Данное письмо может служить рекомендацией компании ООО «АКРОС» как надежного подрядчика в области сопровождения буровых растворов.

С уважением,



Д.А. Брюхов

From: Drilling Managing Director
SLAVNEFT-MEGHIONNEFTEGAZ OJSC (SN-MHG OJSC)
Meghion, RF

Our ref.: DB-224
Date: 19.12.2015

A LETTER OF REFERENCE

The company SN-MHG OJSC expresses our sincere gratitude to the company AKROS LLC for the mutually beneficial co-operation at SLAVNEFT-MEGHIONNEFTEGAZ OJSC facilities. AKROS LLC successfully provided high quality drilling fluid engineer support services 2015 that made possible drilling of more than 50 horizontal and more than 20 directional wells in Taylakovskoye, Aganskoye, Lugovoye and Uzunskoye oilfields.

During the period of work execution the company AKROS LLC has established itself as a reliable and highly skilled contractor capable of fulfilling undertaken obligations within the agreed time. The members of AKROS LLC regional branch office proved to be competent, highly skilled professionals, capable of making timely decisions and demonstrating conscientious attitude to achieving performance targets.

This Letter may serve as a recommendation of the company AKROS LLC as a reliable drilling fluid engineer support contractor.

Best regards,

signature

D.A.Bryuhov.